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基因改造生物類管制(釋出)公告小組委員會 

29.05.2012「公聽會」 

大家好! 我是為農民及消費者做橋樑的集體購買隊代表，阿

麗。作為銷售員，我們是強烈反對政府「豁免基因改造木瓜」

這項條例。我們每月平均處理接近一噸蔬果，以應付三百多

張訂單。對於食物安全，我們都非常注意和小心。我們一直

都與客戶關係良好，而客戶都表示十分支持有機產品，並相

信我們的貨物是安全，可信的。 

 

可是，我們擔心假若「豁免基因改造木瓜」這項條例獲得通

過，客戶對我們的有機產品產生懷疑，並影響消費者的購買

信心。我們都知道，木瓜是靠蜜蜂、風力傳播花粉，因此很

容易受到基因改造污染。而且，基改木瓜亦可能會影響泥土

的微生物以及昆蟲，出現骨牌效應。食物鏈的效應之下，我

們所賣的有機產品也會受到影響，這不但影響我們的銷售，

最重要是影響消費者和公眾的身體健康。因此，我們希望政

府以公眾的健康作為理由，不要通過「豁免基因改造木瓜」

這項危害人體和自然的條例。 
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